

風吹けば 来るや隣の こいのぼり
高浜 虚子

久が原地区 管内	男	13,505人
	女	14,047人
	計	27,552人
	世帯	12,625世帯

平成25年3月1日現在

くがはら

発行：地域力推進
久が原地区委員会
編集：地域情報紙「くがはら」
編集委員会
事務局：大田区久が原特別出張所
〒146-0085 大田区久が原4-12-10
TEL (3752) 4271
FAX (3752) 4514
題字：三木 兼吉



私が平成13年に民生委員・児童委員の委嘱を受けた頃には、孫たちも小学校に通う様になつておりました。そこで孫も含めた地域の子どもたちが、安全で安心して通学出来る様に見守りをして、少しでも皆さんのお役に立ちたいと考えました。

西自治会が始めた月2回の夜間防犯パトロールにも参加している為、その時のジャンパーと帽子を着用して、久原小学校の通学路に登校時の朝7時半から1時間立ち、今まで続けております。

途中のT字路の脇に立ち、

その先のカーブにも気を配り、

登校して来る子どもたちに声をかけています。

子どもたちはいつも元気で

遠くから私の姿が見えると、

大きな声で「おはようござい

ます」「行ってきます」と笑顔でいさつをします。時間を聞く子、学校や休日の楽しかったことを話す子、また雪の話をします。

久が原地区の管内

人口

男

13,505人

女

14,047人

計

27,552人

世帯

12,625世帯

子どもの見守りボランティア活動 毎朝通学路に立っています。

子どもたちの安全と安心のために

明るく元気な子どもたち
(久原小学校)

戸田 アサ子

日には上を向き、口を開けて歩きながら「雪を食べているの」など様々です。新しい孫が次々と育つている様な気がします。

また、卒業した子どもたちに町中で偶然会つた時、笑顔で声をかけられると、嬉しさと共に子どもたちの成長に驚かされます。

見守りボランティアのレベルアップで、平成22年第1回

「東京都子供見守り・ボランティアリーダー育成講座」を受

講、修了証を頂き一層頑張ら

なくしてはと奮起して、元気に見守りに立つ毎日です。

私は毎朝松仙小学校の通学路で、子どもたちが安全で安心して登校が出来るように、ボランティアで見守り活動を続けております。

柳の交番の並びに建つクリ

ーム色の家。介護なさつてい

る方、お年寄り、誰でも気軽にいつでも立ち寄れる常設の

場所として「久が原ふれあい

サロン虹の部屋」が昨年5月にオープン。久が原特別出張所等地域の応援の基、この街に安心して住み続けたい、お役に立ちたい、地域交流の場として、年代を超えて寄り添い支え合う場として誕生しました。介護の体験談を聞き合

う、一人暮らしの方と昼食会、

高齢者に役立つ講演、歌の

会などプログラムも多く、延べ2000人が利用しています。子育て、介護者など話せ

下さる。

くがはらふれあい 常設の地域交流の場 サロン虹の部屋

大田区の一横断中の黄色い旗を持つて交通安全の見守り活動を続けることになりました。

そこで朝の通学時間帯に、大田区の「久が原ふれあい」の黄色い旗を持って交通安全の見守り活動を続けることにしました。

柳の交番の並びに建つクリ

ーム色の家。介護なさつてい

る方、お年寄り、誰でも気軽にいつでも立ち寄れる常設の

場所として「久が原ふれあい

サロン虹の部屋」が昨年5月にオープン。久が原特別出張所等地域の応援の基、この街に安心して住み続けたい、お役に立ちたい、地域交流の場として、年代を超えて寄り添い支え合う場として誕生しました。介護の体験談を聞き合

う、一人暮らしの方と昼食会、

高齢者に役立つ講演、歌の

会などプログラムも多く、延べ2000人が利用しています。子育て、介護者など話せ

下さる。

TEL

03-6676-6363

月～金 11時～16時

（2台）詳しくはお問い合わせ

下さい。

（船木伸子・北村純子）

久が原の春です。メジロが遊ぶ桜、香りを届ける沈丁花、芽吹く櫻、どれも春の喜びや元気を与えてくれます。一方この季節は、花粉症に悩まされる人や入学、就職、引越などで体調を崩す人も多いのではないか。市販薬やいろいろな関連商品について、新しい

久が原地区の管内
人口
男
13,505人
女
14,047人
計
27,552人
世帯
12,625世帯

あります。

入学、就職、引越しなどは、新たな門出として希望に満ちたものです。ですが、環境の変化を伴います。この変化が疲労となつて心身の不調を引き起します。

また、症状にあわせて相談や治療をしてくれる医療機関も内科、小児科、耳鼻咽喉科、眼科、皮膚科など多くなりました。

久が原の春です。メジロが遊ぶ桜、香りを届ける沈丁花、芽吹く櫻、どれも春の喜びや元気を与えてくれます。

一方この季節は、花粉症に悩まされる人や入学、就職、引越などで体調を崩す人も多いのではないか。市販薬やいろいろな関連商品について、新しい

久が原の春です。メジロが遊ぶ桜、香りを届ける沈丁花、芽吹く櫻

